

Prentsa oharra

Nota de prensa



LA CRISIS SANITARIA REDUCE A LA MITAD EL TRÁNSITO DE PERSONAS EN LA PARTE VIEJA

La pandemia ha alterado el día a día de la ciudadanía. También en los movimientos, como se refleja en los datos que durante los meses de verano ha aportado el proyecto smartkalea en la Parte Vieja.

El concejal de Impulso Económico, el socialista Enrique Ramos, ha indicado que “los datos aportados por los sensores instalados en varias calles de la Parte Vieja registran un descenso del 42% en el tránsito de viandantes, tendencia que se confirma a lo largo de este mes de septiembre”.

Ramos ha señalado que “los datos están en consonancia con los datos turísticos o de movilidad de la ciudad en los últimos meses y reflejan lo que ha ocurrido en el postconfinamiento, cuando las restricciones establecidas por varios países extranjeros nos han afectado como ciudad en cuanto a la afluencia de turistas».

Los datos son claros, este verano 2,5 millones de personas menos han deambulado por la Parte Vieja respecto del pasado verano, motivado por el descenso de turistas y visitantes, la ausencia de actividades culturales y festivas, las restricciones de horario en hostelería y la crisis sanitaria que retrae a muchas personas de hacer una vida normal. Así, un día como el 15 de agosto, el día de La Virgen que en otras ocasiones la ciudad hubiese estado en plena Semana Grande, el descenso de personas alcanzó el 57%

Prentsa oharra

Nota de prensa



Según ha indicado el concejal de Fomento, la calle Narrika ha registrado mayor número de personas (1.010.305), sobre todo de salida de la Parte Vieja, que la calle Mayor (914.846), que es utilizada más como vía de entrada.